

a le plaisir de vous convier à une
Conférence publique

**Taoïsme et médecine chinoise :
Liens entre culture et médecine intégrative**

Par le Dr Fabrice Jordan

Spécialiste FMH en médecine interne générale et Médecine traditionnelle chinoise ASA,
responsable de la formation des médecins acupuncteurs AGMAR en Suisse romande.

Président de l'association taoïste suisse, responsable du Centre Ming Shan, premier
centre d'arts taoïstes européen, qui verra le jour à Bulle (VD) en 2018.

Jeudi 18 mai 2017 à 18 h

CHUV - Auditoire Charlotte Olivier - Lausanne

Entrée libre

Le taoïsme est le principal système de pensée à la base de la médecine chinoise. Il a très tôt développé un ensemble de pratiques visant à favoriser l'harmonie entre l'humain et la nature, condition d'une pleine santé.

Tenant d'une pensée systémique, les taoïstes n'ont pas hésité à intégrer tout élément qui avait fait ses preuves pour atteindre le but recherché : vivre heureux et en équilibre, avec un cœur ouvert et calme. De ce fait, il est un précurseur de la pensée intégrative et de son prolongement naturel : la médecine intégrative.

La conférence se concentrera sur les nombreux outils taoïstes, dont la médecine chinoise, fondamentalement intégrative, fait partie. Nous verrons comment ils peuvent répondre à des problèmes de santé ou de société contemporains.